

# \$1,280 millones logra ganar el Bco. Mundial

Nueva York, Julio 19 (UPI). El Banco Mundial anunció hoy que había registrado una ganancia récord de 1,280 millones de dólares, al cerrar el año fiscal 1986, que concluyó el 30 de Junio.

La cifra marca nuevo récord de ganancias para el Banco, también conocido como Banco Internacional para la Reconstrucción y el Desarrollo, y supera el anterior, que era de 1,140 millones de dólares, logrado en el año fiscal 1985.

## Polémicas por la pena de muerte a joven en los EU

Indianapolis, Estados Unidos, Julio 19 (UPI). La pena de muerte impuesta a una muchacha negra de 16 años de edad, declarada culpable de un asesinato, ha provocado gran controversia sobre si la ejecución de jóvenes es justificable o es algo "barbárico".

Paula Cooper, una de las muchachas más jóvenes en ser sentenciada a muerte en Estados Unidos, fue condenada a la silla eléctrica por un juez del condado de Lake la semana pasada, por matar a puñaladas a una anciana en Gary, Indiana, el 19 de Mayo de 1985.

Cooper, de 15 años de edad entonces, fue una de las cuatro muchachas negras que participaron en el asesinato de Ruth Pelke, de 78 años de edad y de raza —Pasa a la página 14—

El Banco, en un comunicado hecho público hoy, anunció que había hecho préstamos por 10,600 millones de dólares a un promedio de 6,91 por ciento de interés, el menor para cualquier año fiscal desde 1979.

En 1985, siguió diciendo el comunicado, el Banco prestó 11,900 millones de dólares, y en el año fiscal 1984 prestó 9,800 millones de dólares.

La disminución del costo de los capitales prestados reflejó las disminuciones de las tasas de interés durante el año fiscal 1986 en todos los mercados financieros, de donde el Banco obtiene sus fondos.

La disminución del costo de los capitales permitió que el Banco redujera los intereses de los préstamos hechos a países en vías de desarrollo bajo el acuerdo de intereses variables fundado en Julio de 1982.

## Superávit en la balanza comercial de brasileños

Río de Janeiro, Julio 19 (AP). La balanza comercial brasileña registró un superávit sin precedente durante el primer semestre de 1986 ascendente a 6.155 millones de dólares, confirmó hoy el Departamento de Comercio Exterior del Banco de Brasil, CACEX, encargado de las importaciones y exporta-

ciones. Carlos Sergio Bittencourt, vocero de prensa del organismo, dijo que el superávit se debe a "la creciente producción interna de petróleo allada a la baja del precio externo del combustible". De acuerdo con cifras difundidas por ese organismo —Pasa a la página 7—

## "Plan tortuga" afecta a todos los colombianos

Bogotá, Julio 19 (UPI). Del plan "tortuga" realizado por los trabajadores de la aerolínea Avianca no se salva nadie, ni siquiera el presidente electo Virgilio Barco Vargas, quien ayer tuvo que esperar más de una hora en el aeropuerto de Bogotá para abordar el avión que lo transportó a la ciudad de Cucuta, frontera

con Venezuela. Los trabajadores de Avianca realizan la acción en demanda por mejoras salariales. El ministro de Trabajo, Jorge Carrillo, intermedio en el impase laboral en la empresa de aviación, tras esperar un buen tiempo —Pasa a la página 26—

## Temporal recuperación del mercado petrolero

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, Julio 19 (UPI). La actual recuperación del mercado petrolero mundial es temporal, ya que la creciente producción de Arabia Saudita y sus aliados de la OPEP hará descender nuevamente el precio del crudo, afirman hoy autoridades del Golfo Pérsico y ejecutivos de la industria petrolera.

Algunas fuentes anotaron que la producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo en las dos primeras semanas de Julio fue de unos 20 millones de barriles diarios, un millón por encima de los producidos en Junio. Este nivel, el más alto en cuatro años y medio, viola —Pasa a la página 14—



ADAPTACION AL FRIO. Hamburgo, Julio 19 (DaD). El territorio norte de Alemania es azotado por una ola de frío siberiano que ha hecho que se congelen los ríos, canales y lagos. En consecuencia, la policía, que normalmente cumple su labor de patrullaje por los lagos, en lanchas, se ha visto obligada a usar patines.

## Senadores EU contra casamientos ficticios

Washington, Julio 19 (UPI). Dos senadores pidieron hoy gestiones para disminuir los matrimonios por dinero, señalando que los casamientos fraudulentos funcionan como "sombrillas legales" para algunos extranjeros que quieren inmigrar a Estados Unidos sin esperar las cuotas asignadas a sus países.

El senador demócrata Paul Simon dijo que los matrimonios fraudulentos entre ciudadanos norteamericanos y extranjeros es un problema creciente y urgó tomar medidas para evitar que los legales recurran a esos casamientos. La propuesta, también

—Pasa a la página 26—

## En quiebra autor de "Guerra de Galaxias"

Londres, Julio 19 (AP). El productor norteamericano de "La Guerra de las Galaxias", Gary Douglas Kurtz, dijo hoy en un tribunal de bancarotas que debe unos cinco millones de dólares y que sólo tiene activos por 150 dólares. Kurtz, de 45 años, que vive en Londres, dijo en el juicio que sus deudas resul-

tan de un litigio por su divorcio y de inversiones en otros filmes y propiedades que no resultaron lucrativas.

Las regalías por "La Guerra de las Galaxias" y de su continuación, "El Imperio Contraataca", ascendieron a unos 10 millones

—Pasa a la página 26—

## Atrapan la cucaracha más grande Texas EU

Dallas, Julio 19 (UPI). Tres empleadas de la compañía de teléfonos que rastrearón cucarachas durante tres semanas compartieron un premio de 1.000 dólares por atrapar la cucaracha más grande de esta ciudad de Texas. "Corría cuando nosotras lo roclamos con insecticida y la aturdimos", dijo Mar-

sha McCrackin, una de las tres ganadoras.

McCrackin, de 24 años, Janet Bowman, de 33, y Pat Camden, de 32, empleadas de la empresa telefónica Southwestern Bell, ganaron el premio por atrapar la cucaracha de 5,4 centímetros, arrinconada

—Pasa a la página 11—



PRESIDE. Bonn, Julio 19 (INP). El Ministro de Cultura, Ignaz Klechle, preside de la ceremonia inaugural del Seminario Internacional sobre la Evolución Cultural.



EL MAS EXITOSO. Hamburgo, Julio 19 (DaD). Dirigiendo al Bayer Munich, Udo Lattek, es el entrenador más exitoso en el fútbol profesional de Alemania.

## 100 mil personas involucradas en el narcotráfico

La Paz, Julio 19 (UPI). En Bolivia operan unas 35 "familias" o bandas de traficantes involucradas más de 100.000 personas, según diversas estimaciones.

Esas bandas son ahora combatidas por las tropas norteamericanas que llegaron esta semana y que operarán conjuntamente con efectivos bolivianos de la unidad antileopards denominada "Los Leopardos". —Pasa a la página 11—

## Anticipan alza del dólar frente a libra

Londres, Julio 19 (UPI). En los próximos cinco años el dólar estadounidense podría registrar una suave tendencia alcista frente a la libra esterlina y una gradual declinación contra el marco alemán, el yen japonés y el franco suizo, según Christopher Johnson, consejero económico en Lloyds Bank.

Johnson dijo hoy en su última edición de Panorama Financiero Internacional, que la reducción de 0,5 por ciento en la tasa de redescuento de Estados Unidos probablemente será acompañada por declinaciones paralelas en otras partes y que

podría haber poco impacto sobre el dólar en el próximo año.

Se espera que el dólar se deprecie gradualmente, añadió.

La fuerte intervención del Banco de Japón no ha impedido que el yen continúe aumentando de precio. Hacía Marzo de 1987 podría llegar a cotizarse a 155 yens por dólar, dijo Johnson.

La continuación del rápido crecimiento del circulante M3 de libras esterlinas (que incluye billetes y monedas en circulación entre el público más todos los depó-

—Pasa a la página 7—



SITUACION EN PARAGUAY. Bonn, Julio 19 (INP). Destacadas figuras del periodismo paraguayo participaron aquí, en un panel especial sobre la situación de

la prensa en ese país. La actividad fue organizada por la Fundación Friedrich Naumann, que preside Gottfried Wüst. Estuvieron presentes influyentes personalidades del periodismo europeo.